

DAP im Jahr 2024

Zusammen mit den Apotheken durch das Jahr

ES I „Wie schnell die Zeit vergeht“ – eine oft gehörte Floskel, doch erneut ist der Moment gekommen, auf ein Jahr voller großartiger Erinnerungen zurückzublicken. Auch in diesem Jahr freuen wir uns darüber, dass wir die Apotheken sowohl mit altbewährten als auch mit neuen Maßnahmen, Fortbildungen und Aktionen unterstützen konnten. Im folgenden Beitrag schauen wir auf das „DAP-Jahr 2024“ zurück. Doch beginnen wir ganz von vorne!

Unterstützung bei der Retaxvorbeugung

Anfang des Jahres erschien unser handliches Postkartenbuch „DAP-Arbeitshilfen to go: Rezeptabrechnung für die Kitteltasche“. Dieses Postkartenbuch besteht aus 24 unserer Arbeitshilfen, die in übersichtlichen Fließdiagrammen Schritt für Schritt die Regelungen des aktuellen Rahmenvertrags erklären. Auch die achte Ergänzungslieferung des DAP-Arbeitsbuches steht den Apotheken seit Mai dieses Jahres zur Verfügung. Mit der aktuellen Ergänzungslieferung wurden die bestehenden Kapitel an die aktuellen Gesetzes- und Vertragsvorgaben angepasst. Zusätzlich wurden drei neue Kapitel zu den Themen Grippeimpfstoffe in der Apotheke, Lieferengpässe und Umgang mit AV-Arzneimitteln ergänzt. Sowohl das DAP-Arbeitsbuch als auch die DAP-Arbeitshilfen to go sind über den Shop des Deutschen Apotheker Verlags erhältlich.

Bereits im März starteten unsere Vorbereitungen für die Fortbildung „Retax-Profi“ – eine neue, interaktive Schulung in Zusammenarbeit mit der PTAheute. Obwohl der Workshop erst im April begann, erforderte er eine sorgfältige Planung im Vorfeld. Die Fortbildung wurde in zwei Blöcken mit jeweils zwei Terminen angeboten und war ein voller Erfolg.

Persönlicher Austausch auf Messen

Im Laufe des Jahres war das DAP-Team sowohl auf der INTERPHARM in Mannheim als auch auf der expopharm in München vertreten. Auch dieses Jahr gab es regen Austausch mit den Besucherinnen und Besuchern, und anschließend konnten wir mit vielen Eindrücken, Meinungen und neuen Ideen zurückkehren. Diese inspirierenden Gespräche geben wertvolle Anregungen, um unsere Services stetig weiterzuentwickeln und bestmöglich auf die Bedürfnisse im Apothekenalltag auszurichten.

Premiere des pDL-Awards

In diesem Jahr war es uns eine ganz besondere Freude, im Rahmen der expopharm zum ersten Mal den pDL-Award zu verleihen. Hierbei kamen Vertreterinnen und Vertreter aller Gewinnerapotheken aus ganz Deutschland zusammen, um die Preise entgegenzunehmen und sich untereinander auszutauschen. Nach dem Award ist aber vor dem Award, deswegen steht der nächste schon in den Startlöchern: Bis zum 28.02.2025 gibt es die Möglichkeit, sich für den Impf-Apotheken-Award zu bewerben. Diesmal werden Apotheken gesucht und gefördert, die sich trotz verschiedenster Hürden dazu entschieden haben, Impfungen in der Apotheke anzubieten. Weitere Informationen zu den Awards finden Sie im vorliegenden DAP Dialog ab Seite 44.

Social Media nimmt größere Rolle ein

Im Laufe des Jahres wurde DAP auch stärker in den sozialen Medien aktiv. So kann man nun die Rubrik „DAP vor Ort“ auf Instagram, LinkedIn und Facebook verfolgen, im Rahmen derer immer wieder Apotheken besucht und zu den unterschiedlichsten Themen befragt werden. Auch hier freut sich das DAP-Team über den Austausch aus erster Hand und auf weitere Besuche direkt vor Ort.



Auch für die Ohren gibt es was Neues: Der „DAPodcast“ ist seit Juni auf unserem Portal und auf Spotify verfügbar. Inhalte der kurzen Folgen sind zum Beispiel die Themen Zuzahlungen, Mehrkosten oder Kosmetika auf BG-Rezepten. Außerdem findet man seit diesem Jahr verschiedene Videos in der Rubrik „DAP Wissen“ in der Mediathek. Schauen Sie also am besten gleich in der Mediathek vorbei!

Wir bedanken uns für ein ereignisreiches Jahr 2024 mit Ihnen und freuen uns auf das kommende Jahr!